

# Le Télégramme

Pont l'Abbé – 18 octobre 2018

## Lycée Laennec. Rencontre avec l'artiste peintre Gil Bizien



Dans le cadre de leur programme de français, « Écriture et quête du sens du XVI<sup>e</sup> siècle à nos jours », les élèves de 1<sup>re</sup> S et STMG du lycée Laennec ont rencontré lundi, Gil Bizien, artiste peintre à Plonéour-Lanvern. Les élèves travaillent autour du châtaignier, arbre remarquable de Pont-l'Abbé, lauréat du concours 2018 pour l'Arbre remarquable de l'année. Gil Bizien, lui, a peint « Le Vénérable ». Il s'agissait de réfléchir ensemble sur les différentes formes de la création poétique, les sources d'inspiration, le sens à donner à l'expression artistique. C'est dans ce cadre également que les élèves de 1<sup>re</sup> STMG se sont rendus à Trévarez pour l'exposition Eva Jospin et que ces classes ont travaillé sur l'exposition de l'Artothèque présente en ce moment au CDI du lycée Laennec. Les œuvres de Gil Bizien et les différents travaux des élèves sur le thème de l'arbre remarquable seront présentés à la Galerie rouge de Pont-l'Abbé fin novembre. Gil Bizien exposera également ses peintures dans le cadre du Salon bigouden du livre, au Triskell les 1<sup>er</sup> et 2 décembre.